



交通安全教室



2月4日(月)に、大口元気こころ館で交通安全教室を開催しました。

今年も伊佐警察署交通課といさ保険企画の方々に講師をお願いし、ドライブレコーダーの事故事例をもとに、交通法規を守る事の大切さや、保険会社ならではの観点から、事故の過失割合や事故後の対応などを解説して頂きました。

参加者はメモを取りながら真剣に耳を傾けていました。

今後も事故のないよう、一人一人が心がけ、交通法規を守り、安全第一で就業したいと思えます。



子育て支援講習会



2月7日(木)に、当センターにおいて、第2回子育て支援講習会を開催しました。

今回は講師に大口東小学校の校長先生をお招きし、「今時ママ・パパの子育て観」というテーマで、講演をして頂きました。

ゲームやスマートフォン
の普及により、周りと上手く関われない子供が増えてきたことは近年社会問題としても取り上げられています。

そういった子供達と心を通わせるために絵本が有効であることや、温もりを感じられるレクリエーションを実施することが大切であると教えてくださいました。

受講者たちは、「新たな発見や驚きがあった。」「分かりやすかった。」と喜んでいました。

今回学んだ事を就業中だけでなく、日頃の生活にもいかしていければと思います。

